



MILO
Regisseur

Christian Miemann ist aufgewachsen in Hamburg. Mit 13 Jahren bekommt Milo, so sein Spitzname, seine erste Kamera geschenkt – ein Jahr später präsentiert er seinen ersten Kurzfilm auf dem Hamburger Filmfestival. Zusammen mit seinem jüngeren Bruder entstehen über Jahre weitere Kurzfilme. Nach dem Abitur arbeitet Milo bei diversen Hamburger Filmproduktionen.

2004 macht er den „Bachelor of Arts“ an der Middlesex University und zieht danach nach Berlin. Kurzfilme auf Super-8, Musikvideos und Werbespots entstehen dort.

2005-2011 studiert Milo an der Filmakademie Baden-Württemberg das Fach Werbefilm Regie. Von 2008 bis heute konnte Milo zahlreiche Werbefilmpreise gewinnen. Neben dem FirstSteps Award 2008 in Berlin auch fünf Löwen in Cannes, darunter Film Gold, sowie 2xGold beim New York Filmfestival. Milo lebt in Berlin und Hamburg.